

Bildungsarbeit an TFO effizient unterstützt

SCHULE: Vollversammlung des Fördervereins – 3 Ankäufe mit Geldmitteln des Vereins – Schüleraustausch mit Dortmund

BRUNECK. Bildungsarbeit effizient und unkompliziert unterstützen – dafür setzt sich der Förderverein der TFO Bruneck ein. Dessen Mitglieder trafen sich vor Kurzem an der TFO Bruneck zur Vollversammlung. Anwesend waren dabei auch Vertreterinnen und Vertreter mehrerer Unternehmen, die durch ihre Anwesenheit ihre Wertschätzung für die Bildungsarbeit an der TFO Bruneck zeigten.

Der Vorsitzende des Fördervereins, Egon Rubatscher, begrüßte alle Anwesenden und dankte dem Vorstand sowie den unterstützenden Mitgliedern des Vereins für den großen Einsatz zum Wohl der Schule. Die Ausstellung dreier Objekte, die mit Geldern des Fördervereins angekauft wurden, nämlich ein 3D-Drucker, ein pib-Roboter und ein Faser-Extraktionsgerät,



Einsatz zum Wohle der Schule: Die Mitglieder des Fördervereins der TFO Bruneck bei ihrer Vollversammlung.

zeigte die wertvolle Unterstützung der Schule vonseiten der Wirtschaft. Direktorin Martina Stifter freute sich über das Engagement des Fördervereins. Dank der finanziellen Unterstützung des Vereins könne man die Klassenbesten prämiieren und auch der Einkauf verschiedener Geräte werde erleichtert. Markus Prugger, Mitglied des Vorstands

und Vertreter des Unternehmerverbandes, lobte den Kontakt zwischen Schule und Arbeitswelt und rief die Mitgliedsbetriebe auf, die Angebote des Fördervereins wie z.B. die jährliche Berufssafari oder den Expertenunterrichts zu nutzen.

Beim Rückblick auf die Tätigkeit des vergangenen Jahres mithilfe von Bildern und Videos

wurde besonders der Schüleraustausch zwischen den Schulen in Bruneck und Dortmund hervorgehoben. Angesprochen wurde auch die modellhafte Herstellung von Dämmmaterial im Auftrag der Firma Rubner, die Arbeit mit dem pib-Roboter, die Ausstattung eines Computerraums mit 22 neuen PCs, der Ankauf eines Faser-Extraktions-

geräts sowie eines Sammlers für Fließgewässer. Erinnerung wurde auch an den Expertenunterricht in Zusammenarbeit mit den Firmen Bergmilch, Zirkozahn, Elpo, Progress und Durst, sowie an den Vortrag mit Univ.-Prof. Hubert Egger. Außerdem wurde die neue Homepage des Vereins kurz vorgestellt.